



JOURNAL DU CULTIVATEUR
ET DU COLON.

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur: FIRMIN H. PROULX — Gérant: HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE

Revue de la semaine :—Cavernes habitées.—Le comté de Kamouraska : (Suite).
Causerie agricole :—Le lait.—Sa composition en crème et beurre.—Ses variations.
Sujets divers :—Petite chimie agricole.—Des succès en agriculture.—Les expositions de beurre en Danemark.—Ayez soin de vos pâturages.—Engrais pour grains et pour patates.—L'usage de la chaux comme engrais.
Choses et autres :—Pour une société d'agriculture.—L'immigration aux États-Unis.—Phosphates.—Travaux de réparation.—Une bonne découverte.—Le puits le plus profond.—Invasion des grives.
Recettes :—Gnocci à l'italienne (Plat maigre).—Comment on enflamme des allumettes humides.

REVUE DE LA SEMAINE

—La rumeur qui annonce les élections prochaines pour la chambre locale se confirme de plus en plus. On peut presque assurer à l'heure où nous écrivons que ces élections auront lieu dans la première quinzaine de juin.

—À Ottawa, la session se continue tranquillement. On a résolu de faire aux prochaines élections pour les Communes, l'essai de nouvelles boîtes de scrutin perfectionnées ; on en dit des merveilles. Si on pouvait inventer un moyen de prévenir la corruption et les désordres qui

accompagnent presque toujours les élections on rendrait un grand service au pays.

—Le Conseil législatif de la Nouvelle-Ecosse qu'on avait invité à se suicider, ne se trouve pas prêt à rendre ses comptes, il préfère attendre une autre occasion pour dire adieu à ses concitoyens.

—Le comité d'enquête nommée pour examiner les accusations portées contre l'honorable M. Blair ministre du Nouveau-Brunswick a déclaré que les accusations n'étaient pas fondées.

—M. Landry, acadien, député de Kent, a été nommé juge de la cour supérieure.

—La législature de la Nouvelle-Ecosse a été prorogée le 15 avril dernier.

—On a fait signer des requêtes dans le district de Montmagny pour obtenir la commutation de la peine de mort prononcée contre Morin. Son avocat M. Choquette espère le soustraire à la corde.

—Après avoir contribué autant qu'il le pouvait aux travaux de la conférence de Berlin, le Saint-Père prépare une nouvelle encyclique sur la question ouvrière qui ne saurait trouver de solution que dans la sincère application des principes de l'Évangile.

—À Berlin M. Von Caprivi, le nouveau chancelier, a ouvert la diète prussienne par un discours qui a produit une bonne impression.